
桜か病院

2023年4月より医療法人大仲会は第２２期を迎えることとなりました。さて新型コロナウイルス感染症は発生から約3年

が経過し、ウイルスの特性についても多くのことが明らかになってきました。5月からは新型コロナウイルス感染症の

感染症法上の位置付けが５類へと変更される予定となっています。ウィズコロナという方向性の元、経済活動を活発に

して社会生活を再建していくことが喫緊の課題です。しかし、今後も一定の流行が繰り返されることが予想される中で

医療機関や高齢者施設では依然ゼロコロナが求められています。基礎疾患がある方、高齢者の方など重症化リスクが

　　　　　　　　　　　　　　　　　医療法人大仲会　　理事長　佐藤　俊昭

症状がないことを確認し、院内では常にマスクを着用し限られた時間帯・場所でのみ面会していただくことなど当法人の

高い人たちが集まる医療機関においては施設内に感染が広がらないよう効果的かつ持続可能な対策を続けていくことが

重要です。2023年3月の時点で全国のほとんどの地域で感染者の報告があり、当法人はこれからも常にマスクを着用

します。また、エアロゾル対策としての機械換気・窓開け換気・空気清浄機による換気なども継続します。その一方、

医療法人大仲会は「優しい医療・楽しい職場」を理念として、さらに地域に貢献していきたい

感染対策を遵守することで院内にウイルスを持ち込まないようご協力をお願いする次第です。

と考えております。これからも温かいご支援をよろしくお願いいたします。

医療機関や高齢者施設における面会制限による身体的・心理的・社会的な衰えをもたらす可能性が指摘されており、当法

人も本年4月よりご家族の方に病棟にお越しいただく直接面会を再開いたします。ただし、訪問される方には発熱や咳等の
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笑顔あふれる病院を目指していきます。〈マナー向上委員会〉

当院では笑顔を呼びかけ、患者様だけでなく職員同士でも明るく

参加された職員のみなさんお疲れ様でした！

右から

4病棟　島さん

入職日：令和4年7月11日

　ダンスがお上手で「のむりん」と

＜印象に残っている先生は？＞

感染のリスクは非常に高いというのです。フェイスシールドの

職　　種：看　護　師

＜使いたいランドセルの色は？＞

＜印象に残っている先生は？＞

　「ピンク」

眼に手が触れる時も清潔であるかを

とのことでした。マスクは口や鼻から取り込まれるウイルスを

「オレンジ」

小学校の先生です。

氏　　名：水谷　愛

　小学校の野村先生です

＜使いたいランドセルの色は？＞

注意して生活することで感染のリスク

を最小限に留められると発見があり、

患者様には安心して通院いただくために

入職日：令和4年7月1日

職　　種：看　護　師

　呼ばせてもらっていました！

氏　　名：伊藤　朱里

を行いました。テストに参加した

職員の話では、「抜き打ちテスト

石川様にお越しいただき

ご講義いただきました。

講義の題目は「Withコロナ時代の感染対策」です。

まずはじめに、感染対策を行うにあたっての必要性として

感染対策の積み重ねこそが、確実に被害の拡大を最小限に留め

てくれると熱く語っていただきました。今や医療機関では当た

り前の光景となっているフェイスシールドですが、着用しての

作業はやりづらく、マスクをしているから必要ないと思われが

遮断しますが、実はウイルスは眼からの侵入も報告され、

着用が効果を発揮するという事です。

今後も努めてまいります。

病院として戦っていく

ために、いなべ総合病院

感染対策委員の看護師

終息の目途が立たない

＜使いたいランドセルの色は？＞

　「黒色」

入職日：令和4年6月13日

職　　種： 看 護 師

Q1.趣味は？

ゴルフ

令和5年2月1日より、当院に新しく

松本 崇宏医師が入職されましたので

ご紹介させていただきます。

着脱テストを実施しました。

2月3日、職員8名に抜き打ちで

採点者は、着脱の手順に誤りは

体育でのラグビーが印象深いです！

ちですが、着用していることで大きく感染経路を遮断できる＜印象に残っている先生は？＞

氏　　名：山田　直希

コロナウィルスですが、

春休みに山登りをご一緒しました！

ないか、手指衛生が適切に行われ

ているかなどを厳しいチェック

す。」、「体に定着したものを

忘れないように頑張ります。」とのことでした。採点者から

「患者様とともに歩みながら併走していく診療を

目指します！」

2病棟　水谷さん

Q2.今までのお気に入りのあだ名は？

まつもっくん

Q3.一言自己紹介

素敵な笑顔の職員への投票が行われ、男女1位のスマイルです。

感染対策に用いる防護服PPEの

特に優秀な成績

左から

で、緊張はしたものの、いざという

緊急時には対応できる様に思いま

各参加者にテストのフィードバックを行い、今後も感染対策

に生かしてほしいと話していました。

体を動かしたり、運動全般が好きです

小学校の先生です。

新任・松本医師

パーフェクトスマイル総選挙

必須研修（ウイルス感染症について）



輪投げにもデコレーションされ、春らしい

希望の方は病棟職員までお尋ねください。（病棟クラーク）

輪が入ると周りから拍手が響きました。

より表彰がありました。

るゲームを楽しんだり、鬼に仮装し

鬼がお邪魔して節分の雰囲気を味わって

ていただきました。

た職員と一緒に記念撮影。お部屋に

どのように貢献していくのか佐藤理事長

より一層意識を高めてほしいと毎年表彰しています。

勤続35年：佐藤看護部長

を続けながら、病院として地域医療に

うな医療を患者様に対して提供していく

終わりが見えないコロナウイルス対策

3月31日、2023年度は当法人はどのよ

のかを各部署担当者が発表しました。

いる職員26名に佐藤理事長

ひな祭りのレクとなりました。

お雛様、お内裏様と桜の花だけでなく

当事者にとっても支えの輪があることが大切なのです。」とも

話しました。当院は今後も定期的な開催を予定しております。

4月15日に市民公開講座を開催

いたしました。当院の阿部浩崇

用いたオンラインでの視聴をされる方もみえました。発達障害

当日は会場だけでなくZOOMを

の各お部屋に冷蔵庫付きテレビ

を設置いたしました。　→

声をいただいております。

冷蔵庫の上には引き出しもついて

2月より3・4・5病棟の患者様

間に見て楽しめると、好評のお

イヤホンを付けての視聴が可能

ご利用には契約が必要ですので

で好きな番組を自分の好きな時

医師による【発達障害について】

には、自閉スペクトラム症、注意欠如・多動症、学習障害やチ

をテーマに講演いたしました。

ック症、吃音等の種類が複数含まれています。これらは、生ま

という問いかけに、利用者

勤続30年：藤島さん（訪問ひばり）

勤続25年：山口課長（5病棟）

新しく始まる年度の機会に、

心新たに患者様ひとりひとりに優しい医療を提供出来るように

4月5日に年度始め式が

行われ、当院で長く勤めて

ふさわしい演奏会で大変好評でした。

「優しい医療・楽しい職場」をモットーに、地域医療に貢献

2月は豆まきの代わりに、2組に分か

れて鬼が持っている箱にボール入れ

受け取る立場の相手を目の間

に強張ってないだろうか？

われたりする場面もありました。

様同士、横を向いて確かめ合

1月レクは初詣と獅子舞で邪気祓い

を行いました。職員が獅子舞に扮し

て患者さんのもとへ回り、記念撮影

を一緒に行いました。写真に写っている鳥居も職員による自作

のもので、初詣に行けない患者様に喜んでいただけました。

勤続20年：近藤起美代さん（5病棟） （他21名の職員の方々）

講義をさせていただきました。

普段何気なく使う言葉や表情は

内容で2月にデイケア職員が

れつき脳の働き方に違いがあるという点で共通しています。

同じ発達障害でも特性が違い、いくつかの発達障害を併せ持っ

たりする場合もあります。これに対し阿部医師は、「精神的な

不調が現れる前にストレス要因や生活上の変化がなかったかを

確認し、環境調整を試してみることも大切です。」と話され、

「当事者を取り巻く環境のなかで身近にいる両親や配偶者、

医療機関やその他の関係者が本人の特性を理解することが

とても重要です。学校の先生や職場の同僚などの理解が必要で

あることを忘れてはいけません。人は1人で生きていけません。

【優しい顔と優しい言葉】という

芸術鑑賞の一環としてサックス演奏を

患者様に披露しました。新年の幕開けに

1月に当病院の井ノ上作業療法士による

勤続20年：脇係長（3病棟）

と伊藤院長よりそれぞれ想いを語られました。理念にもある

し、通院中の患者様や、新しく通院される方へ優しい医療を

提供してまいりますので今後ともよろしくお願いいたします。

いるので、収納にも役立ちます。

2病棟

3病棟

4病棟

5病棟

テレビ・冷蔵庫

経営方針発表会

永年勤続表彰

デイケア健康講話

お雛様（創作活動）



今後予定しております秋祭りにつきましては、今後のコロナウイルス感染拡大の

影響を見ながら開催を検討をしてまいります。

楽しみにしてくださった皆様には、急なご案内となり、大変申し訳ございません。

皆様のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

予約受付時間： 平日9：00～17：00

ださい。

が解決策を見つけるために、臨床心理士がじっくりお話を伺い、お手伝いをさせて

診療時間：月～金9:00～12:00/13:00～17:00

　　さつき通信

　発行元
　　医療法人大仲会
　　大仲さつき病院　広報委員会

　　発行日　　令和5年4月18日

※土曜日診察について

外来掲示表か当院のホームページにて確認をお願いします。

井上一診

受付時間　月～金　8：30～11：30　土　8：30～11：00

阿部

古濱

三診 松本

阿部

伊藤・井上・古濱・松林・阿部・松本は隔週交代となりますので

松本

松林

水 ※土(隔週交代)

松林松林

伊藤 伊藤

松本

古濱井上古濱

阿部

寒く体も凍える冬も終わり、春の訪れを感じる季節がやってきました。

桜がきれいに咲き、散っていくことさえも儚く、それも美しいと感じられます。

「風流」というものなのでしょうか。季節ごとの風情にふけるのも、日本人として

生まれてよかったなと思える年頃になりました。　　　　　〈広報委員　佐藤〉

伊藤

井上

火月 金木

二診

                  2回目以降：50分4,400円　25分2,200円

当院では、患者様のご希望で、臨床心理士によるカウンセリングを受けていただく

ことができます。誰かに話したい、話をきいてもらいたい、そんなときにご利用く

ことになりました。

　　　　　　　土(第１・第３）9:00～12:00

料 金：初回：45分6,600円

いただくことです。

実施の有無については、8月にお知らせさせて頂きます。

カウンセリングは、人間関係や性格の悩み、気持ちの落ち込みなどで困っている方

なお、10月に「秋祭り」実施の検討を行っていきます。

5月20日（土）に予定しておりましたさつき祭の開催は中止とさせていただく

診察のご案内（外来診察予定表）
土曜診察

4/22（土） 古濱 井上 阿部

4/29（土） 休診（祝日）

R5.4月

5/6（土） 古濱 井上 阿部

5/13（土） 伊藤 松林 松本

5/20（土） 古濱 井上 阿部

5/27（土） 伊藤 松林 松本

カウンセリング

予約電話番号 0594-76-5511 

カウンセリングを

予約したい。と

言っていただけると

スムーズです

6/3（土） 古濱 井上 阿部

6/10（土） 伊藤 松林 松本

6/17（土） 古濱 井上 阿部

6/24（土） 伊藤 松林 松本

7/1（土） 古濱 井上 阿部

7/8（土） 伊藤 松林 松本

7/15（土） 古濱 井上 阿部

R5.5月

R5.6月

R5.7月

病院からお知らせ


